



Brakteat, 13. Jh.

Frühe einseitige Pfennigmünze mit einem nach links gehenden Bär, über ihm ein Königskopf.

Bern, das 1353 dem Bund der Eidgenossen beitrug, hatte eine bedeutende Münzprägung. Die frühesten Münzen zeigen einen Bären oder Königskopf. Bern prägte am Beginn der Neuzeit Dicken zu sechs Batzen und unterwertiger Rollbatzen zu vier Kreuzern. Später galt in Bern der Gulden zu 15 Batzen oder 60 Kreuzern.

Informationen

13. Jh. (Datierung)

Brakteat

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F14

Inv. M44027
